

viernes, 01 de diciembre de 2023

# Jiménez Maña, Sensilimp, Fundación MAS y Citysightseeing galardonados en la XI Edición de los Premios de Responsabilidad Social Empresarial y Sostenibilidad 2023

## Entrega de los Premios RSE 2023, convocados por la Diputación de Sevilla y la CES

*La Corporación Jiménez Maña ha sido premiada en la categoría de “Gran Empresa”, la empresa de limpieza especializada Sensilimp en la categoría de “Pyme”, el “El Bus de la ilusión” como “Mejor Iniciativa” y la “Trayectoria Empresarial” ha sido para la Fundación MAS*



Foto de familia de los galardonados junto a los presidentes de la Diputación y de la CES

Los presidentes de la Diputación y de la Confederación de Empresarios de Sevilla (CES), Javier Fernández de los Ríos Torres y Miguel Rus Palacios, respectivamente, han presidido la entrega de los XI Premios de Responsabilidad Social Empresarial y Sostenibilidad (RSEyS) en el transcurso de un acto celebrado, anoche, en el Acuario de Sevilla. Se trata de unos galardones, de carácter anual, convocados por la Diputación a través de Prodetur, y la CES, con la colaboración de Endesa, que tienen como objetivo reconocer públicamente las mejores iniciativas y buenas prácticas en Responsabilidad Social y Sostenibilidad de las empresas que desarrollan su actividad en Sevilla.

En esta edición, la Corporación Jiménez Maña ha sido premiada en la modalidad de “Gran Empresa”, y la empresa de limpieza especializada Sensilimp en la de “Pyme”. Asimismo, el “El Bus de la ilusión” de Citysightseeing ha recibido el Premio a la “Mejor Iniciativa” en RSE, y el Premio a la “Trayectoria Empresarial” ha recaído en la Fundación MAS.

Sobre la **Corporación Jiménez Maña**, el jurado ha destacado que, además de ser referentes en todos los sectores en los que trabajan por la excelencia de la gestión, también lo son por su contribución a la mejora social de su entorno, manteniendo su carácter de empresa familiar, y que para esta empresa las personas están en el centro de la actividad empresarial.

Entre las muchas acciones que realiza, se ha destacado su fomento del voluntariado al que denominan “la Magia de darse a los demás” y explican que es el momento de dar algo muy valioso, hoy en día: nuestro tiempo.

El galardón a esta empresa, que recogió su directora de Responsabilidad Social, Reyes Jiménez, fue entregado por el vicepresidente de Prodetur, Rodrigo Rodríguez Hans, y el secretario general de la CES, David Alva.

En el Premio a **Sensilimp** el jurado ha reconocido que esta empresa limpieza sea pionera y referente en España en la realización de servicios avanzados de limpieza, desinfección y recuperación de superficies, sin el uso de productos químicos dañinos para las personas y el planeta, además de su apuesta siempre por proveedores locales o provinciales.

Asimismo, ha puesto en valor su colaboración con la ONG Mundo Orenda. De hecho, actualmente están trabajando para la realización de un pozo de agua en una comunidad rural de Angola donde beben de charcas no potables y en la que, debido a la sequía, a veces pasan hasta dos días sin poder beber agua.

Vanessa Muñoz, presidenta de Empresarias Sevillanas, y Francisco Toajas, diputado del Área de Empleado Público, fueron los encargados de entregar este premio, que recogieron la gerente y el director de la empresa, Ascensión Sánchez y Jonatan Toro, respectivamente.

La “Mejor Iniciativa” ha recaído en el “Bus de la Ilusión” de **Citysightseeing**. Una iniciativa con la que los sevillanos pueden disfrutar de Sevilla de una manera diferente, a través de una ruta en autobús turístico, por un precio simbólico de 3 euros, mientras lo recaudado se destina a los más vulnerables: los niños. Concretamente, a asociaciones que hacen un gran trabajo por la infancia como Autismo Sevilla, Pequeño Deseo y Ateneo de Sevilla.

Este galardón fue entregado por la diputada del Área de Cohesión Social e Igualdad, María Encarnación Fuentes, y el vicepresidente de la CES, Manuel Cornax. Recogió el Premio Enrique Ybarra, fundador y CEO de Citysightseeing.

De la **Fundación MAS**, el jurado ha querido reconocer las múltiples acciones de RSE que lleva desarrollando durante años como apoyar a los colectivos más vulnerables; impulsar la empleabilidad en los jóvenes o cubrir las necesidades de alimentación de familias desfavorecidas.

Además, se ha reconocido la reciente inauguración del primer Centro de Actividades de los ODS para formación, obra social, vida saludable y voluntariado, además de que la Fundación MAS no es una “pata” del Grupo MAS es el “corazón” de este, que inspira toda su actividad empresarial.

En nombre de la Fundación MAS recogió el galardón su patrono, Jerónimo Martín, de manos del director general de ENDESA para Andalucía, Extremadura, Ceuta y Melilla, Rafael Sánchez Durán, y la diputada del Área de Concertación, Marta Alonso Lappi.

### **Compromiso y solidaridad con la sociedad**

En su intervención, Fernández abogó por devolver la confianza depositada en instituciones y empresas “en forma de transparencia, sensibilidad, responsabilidad, trabajo duro y compromiso con el presente y el futuro” .

“Hablamos de ética, pero también hablamos de solidaridad. Y en esa clave, es tiempo para el compromiso con la sociedad, para la responsabilidad con los ciudadanos”.

En este sentido demandó colaboración público-privada para contribuir de forma solidaria a hacer de pueblos y ciudades “ámbitos de convivencia sostenibles, acogedores, saludables y concienciados con el futuro del planeta”; así como aportar, también de forma solidaria, a los problemas de la ciudadanía, como puede ser la falta de oportunidades en el acceso al mercado laboral. En esta línea, destacó que la Diputación concentra sus esfuerzos en “favorecer” las condiciones necesarias que propicien el desarrollo empresarial, “y, por tanto, el empleo y el desarrollo económico”.

Todo ello, “desde el convencimiento de que sois vosotros, los empresarios y empresarias, los verdaderos motores del desarrollo y fuente de empleo de un territorio”, subrayó.

El presidente de la Diputación agradeció la colaboración de la CES en los distintos programas que lleva a cabo de forma conjunta con la institución provincial y felicitó a todas las personas que están “detrás” de estos proyectos premiados, “conscientes de que detrás de los números hay mucho más”.

### ***“La RSE es parte del ADN de nuestras empresas”***

El presidente de la CES ha explicado que estos Premios nos permiten dar a conocer públicamente el gran compromiso altruista que tienen las empresas sevillanas con su tierra, poner en valor otra dimensión del mundo empresarial y difundir la experiencia directa de quienes han apostado en sus empresas por introducir este tipo de acciones como medio de hacerlas mejores, más competitivas, y más responsables con su entorno.



## COMUNICACION

En este sentido, Rus ha explicado que una empresa responsable aquella que ha asumido y es consciente del impacto que provoca a su alrededor, y, sobre todo, que se esfuerza, día a día, en potenciar sus efectos positivos y minimizar los negativos, es decir, tiene que formar parte de ADN de las empresas y no una acción puntual para quedar bien.

“Las empresas sevillanas buscamos ser verdaderos agentes del cambio. Es decir, trabajar en acciones que tengan un fuerte impacto hoy, pero que, a la vez, perduren en el tiempo para construir un mañana mejor para todos. Y, para ello, hay que poner a las personas y a las comunidades”

Finalmente, el presidente de los empresarios de Sevilla ha agradecido a los galardonados “su implicación social y su compromiso que trasciende lo económico y que impacta de manera tan positiva en la vida de todos” y ha animado a todos a seguir trabajando por una sociedad mejor, generando empleo, reivindicando, comprometidos, siendo solidarios, y, en definitiva, siendo socialmente responsables.

